



El dólar se encamina a su mayor nivel en tres meses

Hoy al mediodía, el dólar se encaminaba a su mayor nivel en casi tres meses, luego de subir \$8, hasta los \$959. El valor del tipo de cambio en Chile ha ido escalando tras el anuncio, esta semana, del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sobre la aplicación de aranceles del 50% a las importaciones hacia ese país. De hecho, a inicios del lunes, el dólar spot en Chile se encontraba en los niveles de \$930.

Los expertos explican que esto se debe principalmente a lo que ha ocurrido en los mercados del metal rojo y con la Fed en EE.UU.

“El metal rojo había experimentado un fuerte impulso tras los anuncios de Donald Trump sobre la aplicación de un arancel del 50% a las importa-

ciones de cobre, lo que disparó temores sobre restricciones en la oferta. No obstante, los futuros del commodity han comenzado a corregir, alejándose de sus máximos históricos, lo que elimina parte del soporte que había fortalecido al peso chileno”, explica el subgerente de Estudios de Capitalaria, Ricardo Bustamante. Hoy, el precio del cobre en la Bolsa de Metales de Londres cayó 1,17%, hasta US\$4,37 la libra.

“Al mismo tiempo, la Reserva Federal refuerza un tono restrictivo, descartando recortes de tasas a corto plazo y fortaleciendo aún más al dólar a nivel global”, agrega la analista de mercados de XTB Latam, Emanuele Santos.

